

La familia de Shakira Martínez hace un llamamiento para encontrar a su abuelo

08/06/2022



Imagen reciente del desaparecido.

El dispositivo de búsqueda para localizar a Juan Mariano Martínez Cortés todavía no ha dado sus frutos. Dos días después de su desaparición, Shakira Martínez y su madre junto con su familia **hacen un llamamiento a la población para que revise cada rincón de su propiedad como campos, garajes, locales e incluso cuartelillos, pues se perdió el lunes durante las fiestas.** En definitiva, hacen un llamamiento a la población porque estas horas son cruciales para encontrarlo con vida y ya se han peinado numerosos puntos de Elda, Petrer y Monóvar sin éxito.

Un dispositivo de 100 agentes con el apoyo de un helicóptero, drones y perros de rastreo han hecho numerosas batidas y no han localizado al hombre. De la misma forma, numerosas personas, convocadas a través de las redes por la nieta del desaparecido, la conocida cantante Shakira Martínez, tampoco han conseguido dar con Juan Mariano Martínez.

La familia del hombre desaparecido, que tiene 59 años y padece demencia, pide a la población que revisen sus campos, garajes e incluso cuartelillos, pues ya se han peinado numerosas zona de Elda como el río sin éxito.

Hacen un llamamiento para que la población mire en cualquier rincón que se les ocurra para poder dar con el paradero de este hombre al que se le perdió la pista el lunes.

Piden a la población un pequeño esfuerzo ya que

estas horas son decisivas para poder encontrarlo con vida, pues el hombre podría estar en cualquier rincón y pasar desapercibido.

Si alguien lo localiza puede llamar al 609 961 867, a la Policía al 966 98 92 17 o al 112. La familia ofrece una compensación.